
     COMUNE DI SCICLI

 (Libero Consorzio Comunale di Ragusa)
Ufficio Segreteria del Presidente del Consiglio

Verbale di riunione del 30.04.2019 n.13 della 2^ Commissione Consiliare.

L'anno duemiladiciannove, il giorno trenta  del mese di aprile alle ore 10,00, si è riunita la 2^ 

Commissione Consiliare  giusto aggiornamento del 16.04.2019 per  trattare il seguente o.d.g.: 

Verifica e attuazione regolamento tutela animali.

Sono presenti la presidente Iurato Maria Teresa, i componenti  Buscema Marianna,  Alfano Daniele 

Giannone Vincenzo il Dott. Gaetano Giuntoli responsabile ASP veterinaria e l'Assessore Carpino.

Essendoci il numero legale la riunione inizia.

Prende la parola la presidente per ringraziare il dottor Gintoli per la sua presenza in commissione e 

per sintetizzare l'incontro avuto con la comandante della Polizia Municipale e con l'ispettore 

Guccione nella commissione precedente. La presidente continua elencando i punti all'ordine del 

giorno dei quali si vuole discutere con il dottor Gintoli e l'assessore Lino Carpino entrambi presenti 

in commissione.

Si chiede la possibilità di effettuare anche a Scicli giornate di microchippatura che si potrebbero 

tenere presso la Villa Penna, in quanto è chiaro che molti cittadini non rispettano l'obbligo imposto 

dalla legge. Come secondo punto il dottor Gintoli ci spiega come avverranno le sterilizzazioni dei 

cani di privati. Il comune deve garantire tramite un'associazione animalista o tramite la ditta 

convenzionata il trasporto dei cani all'ambulatorio veterinari pubblico. L'intervento sarà gratuito per 

i proprietari dei cani. La commissione tratta anche il tema delle Guardie Zoofile che potrebbero 

garantire il controllo del territorio, sempre dopo una convenzione con il comune. Si attende che ci 

siano guardie formate in provincia per poter iniziare. L'assessore sottolinea la ferma volontà 

dell'amministrazione di stipulare una convenzione con un'associazione animalista per poter dare 

risposte più efficienti alle tante problematiche legate al randagismo. La commissione propone  di 

fare  una riunione congiunta con la  terza commissione per sapere se c'è la possibilità di postare 

fondi per le politiche sul randagismo perché attualmente i soldi messi in bilancio sono vincolati al 

pagamento delle diarie dei cani ricoverati in canile. 

Alle ore 12,05 la seduta è chiusa.

Il Verbalizzante
 G.Donzella    La Presidente della Commissione
    Iurato Maria Teresa
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